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Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e quinze 

minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Prefeitura Municipal, situada na Rua Duque 

de Caxias, 165, Centro, Quilombo – SC, os membros do Conselho Municipal de Política 

Cultural do Município de Quilombo para discutir sobre a PNAB – Política Nacional Aldir 

Blanc. O objetivo principal da reunião foi concluir as escutas para a elaboração do PAAR 

– Plano Anula de Aplicação dos Recursos. Os representantes dos trabalhadores da cultura 

ressaltam a importância das diversas categorias de artistas que residem no município. É 

importante pensar a possibilidade de atender a todos com distribuição dos recursos. Os 

conselheiros e outros participantes da reunião destacaram que o município contempla 

artistas musicais, visuais, dança, artesanato, grupos tradicionalistas, canto, entre outros 

que através da PNAB poderão divulgar seu trabalho e proporcionar vivencias culturais 

para os munícipes quilombenses. Foi sugerido e acordado que o PAAR será organizado 

com metas voltadas às ações gerais, com ação de fomento cultural, organizado em editais 

de premiação contemplando contrapartidas de mostras culturais e oficinas de artesanato, 

canto, danças entre outras. Também ficou acordado que será organizado a partir dessas 

ações uma pesquisa de intenção, com ampla divulgação para que os profissionais da 

cultura possam demonstrar sua intencionalidade de participação com projetos que podem 

ser contemplados no edital de premiação. Todos os conselheiros que representam as 

diferentes categorias, ressaltam a importância da realização das escutas e da ampla 

divulgação da pesquisa e posteriormente dos editais. Porém merece destaque algumas 

colocações que frisam a resistência de alguns artistas em participarem dos editais e da 

dificuldade de organização da documentação comprobatória como instrumento 

legalizador do processo. A Secretária Municipal de Educação, Cultura e Esportes 

destacou a importância da atuação do conselho para dar transparência na aplicação dos 

recursos, assim como a necessidade de auxílio de todos para que os prazos sejam 

cumpridos. Todos os conselheiros se puseram a disposição em auxiliar e concordam que, 

mesmo sendo um município de pequeno porte temos uma riqueza cultural que será 

amplamente divulgada através da Política Nacional Aldir Blanc. Nada mais havendo a 

tratar, encerrou-se a reunião e os participantes assinaram a lista de presença que segue em 

anexo.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 






